



Atlantis Aquarium celebra su particular Halloween de los océanos: ‘Los plásticos, sí que dan miedo’

- Para concienciar sobre la necesidad de unos mares y océanos libres de residuos, los niños que elaboren una medusa con plásticos contarán con un premio especial hasta el 31 de octubre incluido.
- El plan infantil para Halloween contará con la actividad especial *Durmiendo entre tiburones* la noche del 28 al 29 de octubre.

Madrid, 25 de octubre de 2023.- Hasta el 31 de octubre incluido, Atlantis Aquarium Madrid vive su propio Halloween marino en el que el auténtico miedo es la contaminación que amenaza a mares y océanos. “Desde Atlantis Aquarium Madrid, queremos concienciar sobre la importancia del **desarrollo sostenible** y el aprendizaje sobre los ecosistemas acuáticos, para así promover la **conservación** de toda la biodiversidad marina”, explica Paula Calatrava, responsable de Educación de este centro.

“Creemos que el juego y la experimentación son fundamentales para educar, por eso, hemos propuesto que los más pequeños pongan en marcha su imaginación y elaboren en familia su propia medusa **reutilizando plásticos** que tengan en casa (bolsas, botellas, etc)”, explica Calatrava. **Los niños que presenten en taquilla su medusa de plástico estos días y hasta el 31 de octubre, accederán al acuario de forma gratuita** ([*Consultar en la web las condiciones de la promoción](#)). Todas las medusas que naveguen hasta Atlantis Aquarium estos días se expondrán en el centro.

Por otra parte, se ha lanzado un reto alucinante con uno de los animales más impresionantes de Atlantis: el tiburón. Y es que la actividad [Durmiendo entre tiburones](#) se transforma para celebrar la **noche de Halloween** (del 28 al 29 de octubre) entre maldiciones y maleficios marinos. En esta actividad, se realiza una visita guiada por Atlantis y se plantea la búsqueda de un tesoro escondido con cena y desayuno incluido en el restaurante que se encuentra dentro del acuario, Carl’s Jr.

“Los **tiburones de Atlantis Aquarium** han escondido un tesoro que debemos encontrar, pero únicamente siguiendo las instrucciones de los guardianes que lo custodian, lo lograremos”, subraya Calatrava. “Deberemos superar los retos que nos pongan, y esquivar a los fantasmas del océano para conseguir nuestro objetivo”. Quién supere el reto dormirá, plácidamente, junto a los tiburones.

*Toda la info de ambas propuestas está disponible en www.atlantis-aquarium-madrid.es/.

Sobre Atlantis Aquarium

Atlantis Aquarium Madrid es un **acuario de 6.000 m² del grupo Parques Reunidos**, ubicado en intu Xanadú, e inaugurado el 26 de noviembre de 2018. Ha sido **pionero en la adaptación a la directiva comunitaria de plásticos de un solo uso en España**, con el fin de concienciar al público sobre una amenaza real que está afectando gravemente a la biodiversidad marina.

Su filosofía como **acuario moderno e interactivo más accesible y cercano** al público muestra, a través de una historia de una civilización sumergida por el cambio climático, retos medioambientales en pantallas digitales que

se complementan con 150 especies y 20 ecosistemas de ríos y mares de todo el planeta como tiburones grises, cebra, de puntas negras, rayas pastinacas o pingüinos juanito, entre otros.

Más información:

Isabel G. Jerez: igjerez@mareaglobal.com // 696 223 862

Maite Perea: maiteperea@mareaglobal.com // 627 575 251

<https://www.atlantis-aquarium-madrid.es/prensa>